
Warum fahrt Ihr ein SUV (Hauptmotiv)?
Beitrag von „horserider“ vom 14. Januar 2008 um 19:32

Zur Zeit ist die Hetze im ORF entbrannt - SUV brauchen wir nicht, raus aus der Stadt, SUV
gefährden Kinder, Parkplätzgebühren erhöhen.... usw.. Soll ich den Dicken in der Garage

verstecken? - man traut sich da schon nicht mehr raus.

Ich zieh mit dem Dicken meinen Pferdeanhänger, fahr ihn aus Sicherheitsgründen (die kommen
dir ja schon im Kreisel verkehrtrum entgegen) und weil es toll Spaß macht.
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